

An aerial photograph showing a large, historic church with a prominent steeple and a complex roof structure. The church is surrounded by residential buildings and greenery. The text is overlaid on the top left of this image.

Melden Sie sich gern, wenn Sie ein Anliegen haben oder besuchen Sie meine Homepage [www.lukas-maassen.de](http://www.lukas-maassen.de). Dort erfahren Sie mehr über meine Arbeit in Ihrem Wahlkreis und in unserer Stadt.

Ihnen und Ihrer Familie wünsche ich einen guten Start ins neue Jahr!



**Lukas  
Maassen**

# Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

in diesem Jahr habe ich als Ihr Wahlkreisbetreuer unter anderem dafür gearbeitet, dass...

- die Kita- und OGS-Beiträge deutlich gesenkt wurden. So müssen zum Beispiel Eltern ab dem 01.01.2020 erst ab einem Haushaltseinkommen von 42.000 € im Jahr einen Beitrag für die Kita oder Tagespflege zahlen (bisher ab 24.000 €). Mein Ziel bleibt jedoch die vollständige Gebührenfreiheit für Williger Familien – Bildung darf nicht vom Geldbeutel abhängen.
- eine Gedenk- und Infotafel für das nun abgerissene ehemalige Katharinen-Hospital errichtet wird. Viele von uns wurden hier geboren, medizinisch behandelt und manche verloren dort auch den Kampf gegen ihre Krankheit. Somit wird das Krankenhaus auch nach Abriss als eines der wichtigsten Gebäude im kollektiven Gedächtnis ganzer Williger Generationen bleiben.
- Sie die Möglichkeit hatten, an dem SPD-Bürgerforum teilzunehmen und so Ihre Ideen und Vorschläge in unser Programm für die Jahre 2020 – 2025 mit einfließen zu lassen. Das Programm, welches auch einen konkreten Vorschlag für einen Krankenhaus-Ersatz beinhalten wird, verabschieden und präsentieren wir im kommenden Frühjahr.



## Wie sieht's mit meinen bisherigen Anträgen aus?

- Der Alleenradweg wird seit einigen Wochen zumindest in den Kreuzungsbereichen beleuchtet. Ich setze mich weiterhin für eine vollständige Beleuchtung ein.
- Die Umkleidekabinen an der Donkkampfbahn in Anrath wurden auf meinen Antrag hin für ca. 44.000 € instand gesetzt.
- 2014 habe ich ihn das erste Mal beantragt, 2020 soll endlich mit den Bauarbeiten begonnen werden: Der erste frei zugängliche Outdoorfitnessplatz entsteht in Schiefbahn.



## Verfassungsgerichtshof stoppt CDU und FDP

- Am 13. September 2020 findet die nächste Kommunalwahl statt. Ich werde erneut für den Stadtrat kandidieren und hoffe, dass Sie mir Ihr Vertrauen schenken.
- Der nordrhein-westfälische Verfassungsgerichtshof hat für die Wiedereinführung der Stichwahl für Bürgermeister entschieden. Diese wollte die schwarz-gelbe Landesregierung abschaffen. Damit hat das Gericht unsere Demokratie deutlich gestärkt, denn die Stichwahl ist eine wichtige Frage der Legitimation der gewählten Bürgermeister.
- Dietmar Winkels wird für uns als Bürgermeister kandidieren. Alle Informationen zu seinen Ideen für die Zukunft unserer Stadt finden Sie unter [www.dietmarwinkels.de](http://www.dietmarwinkels.de) oder auf Facebook und Instagram.

